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Oggetto: Incontro Uneba 14 novembre 2017

Cari compagni, care compagne, 

nella giornata odierna è proseguita la trattativa per il rinnovo del CCNL Uneba.    
Il confronto si è centrato soprattutto sul tema delle relazioni sindacali e sulla struttura della contrat-
tazione, in un clima complessivamente più produttivo rispetto al precedente incontro. Dobbiamo in-
fatti registrare una convergenza, realizzatasi nella discussione, sui livelli di contrattazione e sulle
materie demandate. Permangono ancora alcuni nodi da sciogliere per quanto concerne  la contrat-
tazione di secondo livello, per cui ci siamo riservati di produrre un testo unitario da proporre ad
Uneba nei successivi incontri.
Uneba, per propria parte, si è impegnata a far pervenire alle Organizzazioni Sindacali un articolato
relativo a banca etica delle ore, congedi per violenza di genere e per patologie invalidanti, video
sorveglianza, nonché un testo sulla assistenza domiciliare. Ha confermato la propria posizione ri-
spetto alle richieste avanzate in piattaforma riguardo la malattia, dicendosi disponibile a ragionare
sull'esclusione dal calcolo del comporto delle malattie gravi e le terapie salvavita, ma confermando
l' indisponibilitá a retribuire al 100% i giorni di assenza per malattia.
Si è dichiarata anche indisponibile a modificare l'attuale sistema classificatorio, ma abbiamo otte-
nuto la disponibilità a verificare la coerenza della declaratoria con l'evoluzione delle professioni e
dei servizi.
Abbiamo confermato il prossimo incontro, già concordato per il giorno 1 dicembre, ed abbiamo
chiesto di procedere ad una verifica dell'applicazione dell'accordo a suo tempo sottoscritto sulla
assistenza sanitaria integrativa.

Vi terremo informati

Fraterni saluti 
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